



ひろば通信

社会福祉法人 松の実会
放課後等デイひろば
令和8年1月19日発行

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます！令和8年最初のひろば通信です！！今年はひろばとしても長い年末年始のお休みをいただく事となりましたが、皆様はどんなお休みを過ごしになりましたか？ひろばは5日からスタートし、初詣や書初めをしながら、子どもたちとの時間に改めて新年の訪れを感じています。今年も元気に明るく『ひろばって楽しい！』と感じてもらえるように、保護者の皆様にも安心してご利用していただけるようスタッフ一同、日々励み、準備をしていきますので、どうぞ本年もよろしくお願ひ致します。
それではさっそく新年最初のひろば通信スタートしまうま！



年賀状作り！今年はどんなデザインにしようかな♡みんなのお家にも届いた？



みんなのお家に届きますよう

今年もサンタさんがやってきた！
雪合戦でサンタさんチームと対戦だ！！



この剛速球を受けてみろ～！



レッツ雪合戦じゃ！
フォッフォッフォ



2025年最後の活動はプラバン制作！2026年の「午」と生まれ年の干支のキーホルダーを作りましたよ♪



どんな風に完成するか楽しみだな～♥



新年最初の活動は高麗（たかお）神社での初詣！今年もみんなで楽しく過ごせますように！

神様へあけましておめでとう！！今年もよろしくね～♥

新春恒例書初め大会！
今年も一年、目標に向かって楽しく過ごそう！！



新年最初のひろば通信はいかがでしたか？今年の干支は丙午となり、60年に一度巡ってくる特別な年で、情熱に満たされ、新しい挑戦・飛躍のチャンスに恵まれると言われているそうです。ひろばも丙午のようにいろいろな事にチャレンジをしながら、子どもたちが「楽しい！！」と感じてくれるような年にしたいと思っております！子どもたちの“Passion！”がたくさんお届けできるようなひろば通信を作成してまいりますので、どうぞお楽しみに！！
本年もひろば通信をよろしくお願い致します！

何事もきっとうま（午）くいく！
いろんな事を楽しみましょう！！

